

EN LAS CALLES DE STALINGRADO SE ESTA LUCHANDO

Finlandia pide la Paz

MISTERIOSAMENTE MURIO UN SOLDADO AMERICANO

BERLIN DICE AHORA QUE ES INEXACTA LA MUERTE DE VON KLEIST

BERLIN, 20. UP. — Noticias difundidas por el radio germano. La agencia NB declaró que la noticia dada por los rusos indicando que el mariscal de campo alemán Ewald von Kleist resultó muerto en acción en el frente de Mzdok, Cáucaso central, es inexacta.

El hecho ocurrió en Belfast, Irlanda y se cree que fuera en un acto de sabotaje

BELFAST, IRLANDA Ingls. 20. UP. Un soldado norteamericano que estaba en servicio de centinela en esta ciudad murió hoy de un tiro en circunstancias misteriosas. Las autoridades militares norteamericanas dijeron que era posible que fuera un accidente o que el centinela se hubiera suicidado.

En determinadas condiciones Finlandia haría la paz con Rusia

WASHINGTON, 20. El ministro finlandés Swalmar Procope declaró que Finlandia está dispuesta a cesar las hostilidades tan pronto desaparezca el peligro que amenaza su existencia y pueda firmar un acuerdo que garantice definitivamente su seguridad como nación. Apuntó que mientras en los círculos diplomáticos y en la prensa extranjera se habla de la posibilidad de una paz sepa

(PASA a la Pág. 2)

No disminuye el ritmo de la lucha en los suburbios del noroeste de Stalingrado

El peligro en que se encuentra la ciudad es más grande que nunca, dice "Praddo"

Una calle de Stalingrado cambió de manos varias veces
Los rusos continúan ocupando las líneas recientemente recapturadas en el margen del Terek

Contenida la ofensiva nazi hacia los campos de Mzdok y Grozny

MOSCÚ, 20. UP. El comunicado del alto mando soviético dijo que durante la noche las tropas so-

HELINSKI FUE BOMBARDEADA

LONDRES, 20. UP. La radio de Roma, que fué escuchada en esta capital, dijo que la aviación soviética bombardeó anoche la ciudad de Helsinki, capital de Finlandia.

victimas habían desalojado al enemigo de varias calles suburbanas de Stalingrado después de violentos contra-ataques pero el día río IZVESTIA señaló más tarde que los alemanes se mantenían firmes en las posiciones recientemente conquistadas y que el peligro en que se encuentra la ciudad es mayor que nunca. La lucha revivía gran intensidad en los suburbios del noroeste de Stalingrado donde ambos bandos han

(Pasa a la Pág. TRES)

PATRULLAS INGLESAS SOBRE EGIPTO

No hubo novedad en tierra ayer en territorio africano

EL CAIRO, 20. UP. Informó hoy el parte de guerra expedido conjuntamente por el cuartel británico de las fuerzas de tierra y el de la RAF que durante la noche del dieciocho las patrullas británicas realizaron tímidamente varias misiones. Concluyó diciendo que durante el día de ayer no hubo novedad en tierra en el frente y que en el aire las operaciones fueron en escala reducida.

Servicio Cablegráfico de la UNITED PRESS

DOS HIDROAVIONES

REPLIEGUE ALEMÁN EN STALINGRADO

MOSCÚ, 20. UP. Oficialmente se anunció que en la zona de Stalingrado el enemigo fué obligado a repliegarse mediante contra-ataques. Fueron reconquistadas varias calles.

OFENSIVA AEREA de grandes proporciones en el PACIFICO

Especialmente en Nueva Guinea realizan operaciones en grande escala los aliados

Solamente sobre la base nipona los aliados lanzaron ocho toneladas de bombas explosivas e incendiarias

BASE DE OPERACIONES del general Mac Arthur, Australia, 20. UP. Las fuerzas aéreas aliadas están llevando a cabo una ofensiva aérea de gran envergadura. (PASA a la Pág. 6)

DEL EJE DERRIBADOS

Malta las defensas británicas En un ataque a la isla de realizaron tal proeza

VALETTA, 20. UP. —Comunicado del comando británico: "En el curso de una operación de reconocimiento, nuestros cazas Spitfire destruyeron anoche 2 hidroaviones enemigos.

REANUDARA LOS FUEGOS de la POLITICA el CORTESISMO en DICIEMBRE

NUEVO AVION DE COMBATE ALEMÁN

MOSCÚ, 20. UP. Un corresponsal del periódico ESTRELLA ROJA dijo que los alemanes están utilizando en Stalingrado un nuevo avión de combate, el Messerschmitt 109-G. El nuevo aparato lleva un motor de 1700 caballos de fuerza y desarrolla una velocidad de 325 millas a doce mil pies de altura. Su armamento consiste en tres cañones y dos ametralladoras.

Sigue ese Partido organizando sus filas en todo el país y el Lic. Cortés Castro asumirá la Jafatura de Acción de su grupo

"EL PARTIDO ESTA EN PIE". —DICE UNA "CARTACIRCULAR"— "Y SIGUE TRABAJANDO, PERO NO SERA SINO HASTA EN DICIEMBRE QUE ABRA EN UN AFORMA SISTEMATICA SU CAMPANA"

No obstante asegurarse que hasta en diciembre no se reanudará la campaña agentes de esa agrupación siguen haciendo intensa campaña por todo el país

Ayer obtuvimos una interesante información política relacionada con las actividades del partido cortesista o Demó

crata, que, en vista de ciertos acontecimientos, pareció bajar el diapason de sus campañas. (PASA a la Pág. 6)

SE CONFIRMA QUE PASARA POR C. RICA EL PRESIDENTE DE CHILE

Aún cuando definitivamente no haya una declaración oficial de la ruta aérea que seguirá en su viaje a Estados Unidos en noviembre, se da por seguro que tome la continental, o sea, la que pasa por nuestro país

DE SER ASI Y CASO DE QUE NO PUDIERA PERMANECER EL TIEMPO DESEABLE EN SUELO COSTARRICENSE, SI SE LE PODRA N TODO CASO, TENER UNOS MINUTOS EN COSTA RICA

Un informe obtenido ayer, a propósito de la posibilidad de la visita a Costa Rica del excelentísimo señor Presidente de Chile, doctor don Juan Antonio Ríos, indica que, aun cuando en fuentes oficiales no se haya dado aun el aviso definitivo de la línea aérea que

tomará el citado gobernante en su viaje a los Estados Unidos, atendiendo una invitación del Presidente Roosevelt, si se da como un hecho que siga la ruta continental desde su patria hasta Estados Unidos. De ser así, aun en el caso de que no pueda el doctor Ríos per-

manecer todo el tiempo deseable, conforme a la invitación que se sirviera hacerle el señor Presidente de la república, Dr. Calderón Guardia, lo tendremos por lo menos unos minutos en nuestro territorio, para honra de nuestra Costa Rica.

Radicarán en Costa Rica veinte cabezillas conservadores nicaragüenses.—

EN VISTA DE LOS ULTIMOS SUCESOS POLITICOS DE LA HERMANA REPUBLICA, PLANTEARAN A NUESTRO GOBIERNO SOLICITUD PARA RESIDIR EN COSTA RICA ALGUNOS DE LOS MAS PROMINENTES LIDERES DEL CONSERVATISMO NICA

De no concedérselos tal premio, se dirigirán a México y Guatemala, por estimar que es demasiado difícil continuar radicando en su patria en las condiciones actuales. — La gestión será planteada el martes, por medio del Encargado de Negocios señor Urcuyo

Informe que nos fué dado por lo bien informada, expresar en fuente insospechable. (PASA a la Pág. 2)

10 cts. - NOVEDADES - 10 cts.

Director: RFAEL SOLEY
San José, Costa Rica — Lunes 21 de Setiembre de 1942

TERMINANTES INSTRUCCIONES HA GIRADO LA COMPAÑIA BANANERA PARA LA ECONOMIA DE COMBUSTIBLE

Por medio de una circular se ha notificado a todos los jefes de dependencias en los distintos lugares del país, que deben reducir al mínimo los gastos de gasolina y aceite diesel.

LA COMPAÑIA BANANERA COMUNICA A LA JUNTA DE RACIONAMIENTO DE LA GASOLINA SU MEJOR DESEO DE SOMETERSE A SUS DECISIONES Y DE PRESTARLE TODA SU COLABORACION

Hemos tenido conocimiento de la actitud asumida por la Compañía Bananera de Costa Rica con motivo del racionamiento de la gasolina, por la escasez del combustible. Se nos dice que los personeros de la mencionada compañía, una de las más importantes y grandes que opera en el país, han tomado al respecto resoluciones de importancia.

Por medio de una carta circular se ha dado instrucciones a todos los jefes de departamentos de los distintos lugares del país en los cuales ope-

ra la compañía, a fin de que se atiendan sus trabajos el mínimo de gasolina, petróleo o aceite diesel.

La compañía se dirigirá también a la junta del racionamiento de la gasolina, dando a conocer las disposiciones tomadas y haciendo ver sus antecedentes, para que la junta, pues comprenden perfectamente la necesidad de economizar la gasolina, tal como se está haciendo hoy día en todas partes del mundo, inclusive los Estados Unidos.

SECRETARIA DE HACIENDA Y COMERCIO

AVISO:

Las estaciones distribuidoras de gasolina que tengan más de una bomba, podrán adquirir de la Fábrica Nacional de Licores, alcohol para mezclar con la gasolina bajo las siguientes condiciones:

El precio del alcohol puesto en las estaciones de San José, será de Q 2,25 el galón.

Los tanques en que se haga la mezcla deberán estar vacíos y el empleado de la Fábrica que haga la entrega del alcohol lo depositará en ellos comprobando previamente que el interesado tiene en su poder igual cantidad de gasolina que será agregada inmediatamente para hacer la mezcla.

Los cupones para obtención de gasolina entregados por la OFICINA DE RACIONAMIENTO, darán derecho para adquirir MEZCLA a aquéllos que quieran usarla y en este caso por el DOBLE de la cantidad indicada en ellos.

PROSPERO GUARDIA M.

Administrador de la Fábrica Nacional de Licores

Vº Bº JORGE ESCALANTE B.
Jefe Oficina de Racionamiento

NUMEROS FAVORECIDOS EN EL SORTEO DE LA LOTERIA NACIONAL DEL DOMINGO

01177	200	05477	50	09266	200	17095	50
01506	500	05499	50	09368	50	17052	50
01734	100	05513	200	09397	200	17293	100
01927	100	05685	200	09789	100	17391	100
02128	100	06109	100	09973	50	17543	50
02146	500	06192	100	10150	200	17581	200
02297	100	06373	1000	10157	200	17649	200
02619	50	06605	50	10422	50	17738	50
02626	200	06777	50	11101	200	17918	500
02719	200	06782	200	11137	50	17942	100
02811	200	06830	50	11299	200	17946	200
		07121	100	11830	200	18109	200
		07136	100	11865	100	18527	500
		07191	100	11926	50	18799	50
		07192	1000	11987	50	18992	50
		07257	50	12035	200	18999	100
		07391	100	12053	50	19016	200
		07638	100	12182	1000	19496	200
		07682	50	12224	100	19545	100
		07761	50	12246	100	19749	200
		07931	50	12500	50	19768	50
				12564	100	19968	100
				12600	50	20340	200
				12845	100	20262	100
				13511	50	20514	200
				13599	100	20565	100
				14035	100	20597	100
				14241	100	20664	100
				14283	1000	20724	500
				14274	50	20721	100
				14901	50	20824	50
				14913	50	20936	50
				14978	200	20941	200
				15013	100	20997	100
				15038	50	21056	100
				15044	1000	21000	200
				15417	200	21049	50
				15451	500	21570	50
				15497	50	21592	200
				15621	100	22092	500
				15723	50	22142	100
				15892	200	22201	50
				15935	50	22321	200
				15960	200	22359	100
				16010	200	22411	100
				16064	200	22719	200
				16068	200	22775	200
				16070	50	22791	50
				16269	100	22871	100
				16444	200	22847	50
				16609	100	23132	50
				16637	100	23445	100
				16789	100	23705	100
				16955	200	23883	100

RADICARAN EN COS (Viene de la Página UNO)

sa que el martes será planteada, ante el señor Encargado de Negocios de Costa Rica en Managua, señor Uruyo, una solicitud para que se permita el ingreso y residencia de veintidós de los más conocidos miembros del Partido Conservador nicaragüense que se hallan en desacuerdo con la política gubernativa del general Somoza. Al respecto nos informo que esta solicitud que se planteará ante el señor Uruyo, caso de no ser recibida favorablemente, obligará a los petentes a dirigirse a México y a Guatemala, donde estiman que podrían radicarse, gozando de toda suerte de libertad para expresar sus opiniones en cuanto al régimen nicaragüense. Se nos indica que de radicarse en nuestro país, procederían esos emigrados a evitar cualquier acto que pudiera comprometer las buenas relaciones existentes entre su patria y la nuestra; en otra palabras, no realizarían ninguna actividad o agitación partidaria. En todo caso, estiman que tienen que salir en alguna forma de Nicaragua por considerar que el desacuerdo con la política gubernativa imperante no puede acobardar ningún emigrado a sus intereses, ya que entre los posibles emigrados que tienen en el campo económico, los hay de grandes posibilidades.

FINLANDIA PIDE LA PAZ

(Viene de la Pág. UNO)
partir de esta capital de regreso a su patria, manifestó que "las versiones de que Finlandia está buscando una paz separada carecen de fundamento". Agregó que "no se tiene conocimiento en Helsinki de las declaraciones de la legación de Finlandia en Washington formulada poco antes de

BOLETINES DE "LA TRIBUNA"

que trasmite por medio de

RADIO AMERICA LATINA

HORARIO:

6-9-11 y 11 1/2 de la mañana

2 1/2 y 6 de la tarde

8.45 de la noche.

Noticias extraordinarias conforme se presenten.

Tenga en sintonía Radio AMERICA LATINA en 690 kilociclos y estará al día

en los acontecimientos nacionales e internacionales

BATIDA CONTINENTAL CONTRA EL QUINTA - COLUMNISMO

LA CONFERENCIA DE SEGURIDAD POLITICA QUE SE ESTA REUNIENDO EN LA RIVERA, EN URUGUAY TIENE UNA ENORME IMPORTANCIA

En naciones como el Brasil, la existencia de las enormes colonias del Eje, que suman a millones de individuos, constituyen el problema más serio para la seguridad interna

La quinta-columna totalitaria actúa muy de cuando en vez por sí misma directamente; aprovechando en la mayoría de los casos a elementos criollos que es más difícil de perseguir

Muchos son los hechos que deben destacarse como razones poderosas para creer que el quinta-columnismo no ha disminuido y entre otras están, los juicios que se siguen en Canal contra el capitán y varios tripulantes del "Conte Biancamano", la aprehensión más de 200 japoneses en los Estados de Oregón y Columbia; el fusilamiento de un espía nazi que se hacía pasar por centroamericano en La Habana, etc. — dice en un interesante artículo de gran actualidad, nuestro corresponsal Robert A. Graham

SAN FRANCISCO, CALIFORNIA, Setiembre 20. — Por Robert A. Graham, especial para NOVEDADES — Cuatro hechos ocurridos en término de muy pocos días, hablan más a las claras del espionaje totalitario en los países de América, que cualquier tomo contenido los más peregrinos relatos de esas actividades: el miércoles 16 de setiembre, las autoridades federales y la policía neoyorkina hacían una barcaza abandonada en una rada de Long Island, muy cerca de donde desembarcaron los cuatro esaboteadores nazis, ha en algunos meses que con los otros que hicieron el desembarco en una playa de Florida, fueron los primeros en caer en manos de la Investigación. Se ha dicho que es muy posible que se tratara de un nuevo intento de desembarco el que se pretendía el 16 de setiembre. El segundo hecho es la condena a muerte de un espía alemán que se hacía pasar como centroamericano, hecho que tuvo lugar en La Habana. El tercero corresponde a la sentencia del tribunal federal en Cristóbal, Canal Zone, contra el capitán y tres individuos de la tripulación del trasatlántico italiano "Conte Biancamano" y el cuarto, la versión dada por el General Somoza de convivencia con una fracción política nicaragüense pretendía su asesinato, que se evitó en ser develado el movimiento revolucionario que preparaban los generales Estrada, Víquez, Velez y otros.

Si a estos hechos agregamos que en el Estado de Washington y en el de Oregón se han hecho presas más de diecisiete personas, súbditos del Eje, especialmente japonesas; luego, las manifestaciones, del se-

ñor Ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Dr. Osvaldo Aranha; además, la Conferencia de La Rivera, en Uruguay, donde se debatirá la cuestión de la Política de Consolidación continental, con la participación de varios de los países suramericanos para estudiar la manera de controlar las actividades de los colonos, que son hoy por un serio problema para varias de las naciones que se reúnen en esta conferencia, tendremos que las actividades del quinta-columnismo, antes, que disminuir, sigue siendo un problema demasiado serio, para cuya solución urgen medidas energéticas y decisivas en todos los países del continente, tratando de ahogar, a como haya lugar, cuanta manifestación de este quinta-columnismo se presente, inclusive, en esa forma disimulada en que a veces aflora: o sea, por medio de individuos de las propias nacionalidades donde opera la quinta-columna. Este quinta-columnismo, criollo es todavía más peligroso, puesto que es más difícil de controlar y es muy posible que las medidas que se discutan en la conferencia de La Rivera, a que he hecho mención, sirvan, con más o menos cambios conforme al medio, de base para una campaña continental, que será una verdadera barrida contra esa apastante plaga que se extiende, de uno a otro confín del continente, en taimada tarea de sabotaje, descrédito a la democracia, peccación del prestigio de los gobiernos constituidos, lo mismo que de la causa aliada, todo hecho en forma ambigua y sólo muy de cuando en vez, de manera ostensible.

rias bombas en las inmediaciones de Catania y Licata sin causar víctimas. Un avión atacado se estrelló en tierra, incendiándose en las inmediaciones de Cattolica. Uno de los tripulantes neozelandeses se arrojó en paracaídas siendo tomado prisionero.

BOTELLAS

VENDA SUS BOTELLAS VACIAS EN ESTE MES DE SETIEMBRE!!

(Directamente a la Fábrica o a sus Agencias)

Después NO las recibiremos pues nos lo impide el gran movimiento de fin de año.

FABRICA NACIONAL DE LICORES

EN LAS CALLES DE STALINGRADO . . .

(VIENE de la Pág. UNO) — construido barricadas y se hacen fuego de casa a casa. Despachos de aquella ciudad indicaron que una de las calles en el extradio cambió de mano repetidas veces durante los tres últimos días de combate y que varios tanques alemanes fueron destruidos por fusileros rusos que disparaban a boca de jarro balas antitanques. Los efectivos soviéticos que defienden la ciudad han sido reforzados con obreros reclutados en las fábricas de la región y marineros de una flotilla del Volga, según informó la radio de Moscú. En las afueras de la ciudad, los rusos lograron recobrar varias colinas importantes mejorando así su posición en aquel sector

y en otro, fuerzas de caballería y de infantería mecanizada soviética aniquilaron una guarnición rumana. El estado mayor germano dándose cuenta de que las fuerzas que tiene desplegadas en el frente de Stalingrado no son lo bastante para abrirse paso a través de las defensas soviéticas está mandando al frente divisiones frescas de tanques y unidades especiales de infantería provistas de carabinas automáticas, arrojando al mismo tiempo sus ataques aéreos contra la ciudad. ESTRELLA ROJA, hizo observar en un artículo que aún cuando los alemanes han llegado a Stalingrado, no podrán controlar la importante región del Volga alrededor de

la ciudad sin antes llevar a cabo nuevas y costosísimas operaciones. La situación en otros sectores del frente ruso, germano es como sigue: Cáucaso central: los rusos continúan ocupando las líneas recientemente recapturadas en la margen del río Terek, cerca de Moxdek, habiendo sido contenida la ofensiva enemiga en dirección a los campos de petróleo de Grozny, Bryansk; en esta región situada al sudoeste de Moscú, fue liberada una aldea. Una compañía de infantería alemana resultó diezmada por el fuego soviético. Extremo norte del frente: el alto comando reportó que en dos días de actividad la artillería rusa destruyó en un solo sector 60 fortificaciones enemigas y diez tanques y mató a 800 soldados nazis.

MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE

REMATE

A las 14 horas (2 p. m.) del martes 22 de setiembre corriente, en la puerta exterior del Palacio Municipal, y debidamente autorizado por Acuerdo N° VIII del 28 de agosto del presente año, se rematarán al mejor postor las siguientes curules que se emplearon en las municipalidades anteriores, con la siguiente base: . . . 1 curul grande, de presidencia \$ 100.00 8 curules pequeñas a \$ 60.00 cada una \$ 480.00 El remate se hará indefectiblemente a la hora y fecha señaladas. El rematario depositará el precio del remate en el momento de la adjudicación e inmediatamente le será entregado lo que haya adquirido. Durante los días previos al remate pueden verse esos muebles en el Almacén Municipal durante las horas corrientes de oficina.

San José, 10 de setiembre de 1942.

ERNESTO ORTIZ Corredor Jurado

M. RODO Gobernador de la Provincia. (Ejecutivo Municipal)

NUEVOS AVANCES CHINOS

CHUNGKING, 20. UP. La agencia oficial china anunció hoy 7 unidades del generalísimo Chiang Kai Shek han recuperado un punto fuertemente defendido por los japoneses que está situado a unas dos millas al sudeste de Su chow, empalme ferroviario en la provincia norte de Kiangsu. Otros despachos informaron que las tropas chinas expulsaron a los japoneses de varios puntos situados en la línea límite de las provincias de Honan y Anhwei así como del hundimiento de dos embarcaciones enemigas, cerca de Minyang al sudoeste de Honkow, en el que perecieron un centenar de soldados nipones.

MUNICH ATACADO POR UNA FORMACION DE BOMBARDEROS PESADOS LONDRES, 20. UP. — Oficialmente se anunció que una formación de bombarderos pesados atacó Munich anoche provocando grandes incendios. Otra formación atacó centros industriales del valle del Saarra,



10 millones de hombres sobre las armas

BRILLANTEMENTE fueron inaugurados ayer los edificios de la Cooperativa de la Fábrica Saprissa

Tendrá el año entrante **Esta dos Unidos, anuncia Lewis Hersey**
 Hoy día cuenta el ejército americano con cuatro millones de hombres sobre las armas

HACE MENOS DE TRES MESES SE COLOCABA LA PRIMERA PIEDRA DEL EDIFICIO CENTRAL DE LA COOPERATIVA, AYER QUEDO INAUGURADO Y EN SERVICIO ESE LOCAL

312 miembros cuenta esa cooperativa de consumo, en su género, la primera que bajo condiciones de verdadera colaboración entre capital y trabajo se pone a funcionar en Costa Rica

EL SR. CURA DE MONTES DE OCA, DR. ARCE, OFICIO LA CEREMONIA DE BENDICION A LA QUE ASISTIERON LOS SOCIOS DE LA COOPERATIVA Y SUS FAMILIAS

Ayer domingo, a las 9 a. m. en Montes de Oca, tuvo lugar una brillante ceremonia: la bendición e inauguración del edificio de la Cooperativa de la gran fábrica de tejidos e hilados de R. Saprissa y Cia, en ciudad cooperativa que cuenta con 312 asociados. Gran cantidad de público presenció la ceremonia que fué oficiada por el presbítero Dr. don Mar doqueo Arce. Los socios, los familiares de estos y numero sos vecinos, se dieron cita des de antes de las 9 de la mañana para presenciar la bendición y al mismo tiempo concurrir a la apertura de la tienda de la cooperativa. Hace tres meses se colocó la primera piedra del edificio de la coopera

tiva de consumo. Hoy es toda una realidad esa construcción. Por otra parte, se han construido las primeras casas económicas para empleadas de la fábrica, por cuenta de los propios empresarios y ya fueron también adjudicadas. Bueno es destacar que esta cooperativa es en su género la primera que se crea en nuestro país y es una verdadera entidad de cooperación entre el capital y el trabajo. No tenemos sino que felicitar a los señores Saprissa, lo mismo que a sus empleados por el establecimiento y funcionamiento de este organismo que tiene en la vida de esos trabajadores, lo mismo que en la del obrerismo nacional especial significación.

ITALIA ATACADA POR LA RAF

Navarino, en Grecia, lo mismo que Fatania y Licata en Sicilia fueron castigados anoche por la aviación aliada

ROMA, 20. UP. Noticia difundida por la radio italiana, dijo hoy el comunicado del alto comando que la aviación italo-germana atacó repetidamente ayer diversas concentraciones de vehículos en la retaguardia británica del frente de Egipto. Señaló que es cuadrillas de la aviación del eje bombardearon el aeródromo de Mickaba, en la isla de Malta, mientras que aviones británicos

arrojaron explosivos sobre la ciudad griega de Navarino así como en Francia y Licata, Sicilia.

PASAN AVIONES DESCONOCIDOS SOBRE SUÍZA

BERNA, 20. UP. Las ciudades de Basilea y Zurich, tuvieron anoche una alarma aérea de cincuenta minutos de duración. Berna sufrió una segunda alarma más tarde, que duró más de una hora.

WASHINGTON, 20. UP. El director del servicio selectivo militar Lewis Hersey, declaró hoy que aunque la incertidumbre de la guerra excluye la posibilidad de un pronóstico acertado respecto al límite a que llegarán los efectivos preparados del país, los Estados Unidos tendrán diez millones de hombres bajo las armas para fines de mil novecientos cuarenta y tres. El mayor general James A. Ullo reveló ayer por su parte que el ejército norteamericano cuenta ya con cuatro millones de hombres.

60 POR CIENTO, BAJA DE LA PRODUCCION TABACALERA DE PALMARES Y PURISCAL

TAN CONSIDERABLE MERMA EN LA PRODUCCION ES LA MAYO RREGISTRADA EN LOS ULTIMOS SIETE AÑOS

En nuestra visita al Departamento Nacional de Agricultura ayer, obtuvimos un dato en extremo interesante en relación con los cultivos de tabaco y la producción futura de dicho artículo en los cantones de Puriscal y de Palmares, dos de los centros de mayor producción tabacalera de la república. Conforme a los datos que se han ido enviando al Departamento citado para efectos y cálculos estadísticos, el área sembrada de tabaco en dichos cantones es muy reducida en comparación con las sembradas en años anteriores. Se indica que esto traerá una

considerable merma de la producción tabacalera en dichas zonas, estimándose que la próxima cosecha podrá disminuir más o menos en un sesenta por ciento sobre la recogida el año pasado. Sería, pues, la próxima, la cosecha más pequeña registrada en los últimos siete años en que, median te una protección muy bien orientada por parte de las empresas tabacaleras nacionales, y las facilidades crediticias del Banco Nacional de Costa Rica, se fué aumentando paulatinamente la producción, hasta al canzar cifras muy estimables.

MUERE EL CONDE NAST EDITOR DE LAS REVISTAS VOGUE Y VANITY FAIR GREENWICH, 20. UP. — Después de sufrir las alternativas de una corta enfermedad dejó de existir a los 68 años el con de Nast editor de las revistas de modas VOGUE y VANITY FAIR

seis días perdieron 38 de 45 buques mercantes cargados de un convoy que navegaba hacia Rusia por la ruta del Arctico. Agrega el parte que a ellos debe añadirse la pérdida de seis unidades navales.

GRAN DESTROZO EN UN CONVOY ALIADO ANUNCIA BERLIN

BERLIN. (Captado por la United Press). 20. — Se expidió un comunicado especial en que se anuncia que los aliados en

LOS CARDENALES SE IMPUSERON AYER

NUEVA YORK, 20. UP. — Los clubs de las grandes ligas celebraron hoy juegos dobles y los resultados de los primeros juegos fueron: Liga Nacional: Cardenal de San Luis 1; Cubs de Chicago 0; Filis de Filadelfia 7; Dodgers de Brooklyn

CUADRO DE LA CAJA COSTARRICENSE

por considerar que es deber suyo hacerlo, publica en este Cuadro su costo las cuotas de los trabajadores, sin deducirles nada, sumamente encomiable, que ha llenado a la CAJA de satisfacción de sus asalariados. Son ellos:

- AGENCIAS UNIDAS, S. A.**—Esta empresa importadora, por medio de su padronamiento y pagó la cuota patronal, manifestando su correspondiente a todo el año. Se procedió a hacer el cálculo a sus trabajadores.
- MOISES HAIM SALAS DE LIMA.**—Consultorio Optico. El señor Salas, patrono, la cotización de sus empleados correspondiente.
- BANCO NACIONAL DE SEGUROS.**—El Banco Nacional de Seguros, institución de la CAJA, hizo el empadronamiento y pago de su cuota el total de cotizaciones correspondientes a sus empleados los colones.
- ROGELIO BOADE YGLESIAS.**—Este señor es el dueño de la Cantina La Esmeralda su cotización patronal, enteró la de sus asalariados correspondiente.
- TEOFILO PAZOS PEREIRA.**—Cantina La Esmeralda. El señor Pazos, en su negocio, pagó la cuota patronal y la cotización de ellos.
- CLAUDIO BONILLA J.**—Taller electromecánico. El señor Bonilla, en su negocio, pagó la cuota patronal y la cotización de ellos.
- GORDIANO RODRIGUEZ GONZALEZ.**—Botica Internacional. El señor Rodriguez pagó su propia cotización, satisfizo la de sus empleados.
- PABLO GORDIENKO.**—Compañía Arrocerca Nacional S. A. (CANSAN).—El señor Gordenko, en su negocio, pagó la cuota patronal y la cotización de ellos.

La CAJA agradece muy vivamente a todos esos contribuyentes su cooperación y su alto espíritu ciudadano.

ABANDONO TANANRIVE MADAGASCAR

cinuenta kilómetros de capital de Madagascar los fuerzas inglesas

En un punto situado al sur de Madagascar situó su cuartel general el Gobernador. Annet

LONDRES, 20. UP. — Una agencia informativa comunicó desde la isla Mauricia que el parte de guerra expedido por el alto comando francés en Tananarive anunció la captura de Ankazobe, por las tropas británicas. Ankarzo se encuentra a solo cincuenta millas al noroeste de la capital de la isla. El comunicado de referencia dijo también que el gobernador general de la isla, Armand Annet ha trasladado su cuartel general a un punto situado en el sur de Madagascar.

ELABORADO EL PROYECTO DE REFORMA DEL SISTEMA DE COBRO DEL IMPUESTO CEDULAR

Será sometido en la semana próxima a la aprobación del Congreso

LOS PUNTOS PRINCIPALES DEL PROYECTO SON COMO LOS DIO A CONFER "LA TRIBUNA"

El señor secretario de hacienda, don Carlos Manuel Escalante Durán ha completado la elaboración sobre reforma al sistema de cobro del impuesto cedula de ingresos.

Los términos de dicho proyecto, según los informes que al respecto ayer recogimos, son los que dió a conocer oportu-

amente **LA TRIBUNA** al referirse al asunto.

Es decir que no se aumenta el monto de los tributos del impuesto cedula de ingresos sino que se establece un nuevo sistema con el objeto de hacer más efectivo el cobro de dicho tributo.

ATENAS Y TURRIALBA PRIMEROS CANTONES QUE VISITA EL SR. SRIO. DE AGRICULTURA

Con el objeto de determinar lo que es preciso hacer en materia de orientación agrícola en la zona Atlántica, sale mañana con destino a Turrialba y continuará el Ingeniero Montelegre Carazo realizando jiras al resto del país con el propósito de constatar lo que es más indispensable realizar en cuanto a ganadería y agricultura se refiere

El señor Secretario de Agricultura y Ganadería, Ing. don Mariano Montelegre, ha emprendido una serie de viajes a diferentes secciones del país, lo mismo que se propone visitar en adelante, todas las obras en que directamente está participando el Departamento Nacional de Agricultura, con el objeto de darse cuenta cabal de los trabajos que se realizan, lo mismo que para imprimirles, tras de su inspección ocular, el sentido que crea más oportuno a tan importantes labores. Ayer salió en jira por el cantón de Atenas,

con el buen deseo de darse cuenta sobre el propio terreno y en conversaciones con los agricultores, de los problemas que confrontan para la atención y mejoramiento de sus cultivos. Tiene también preparado para principios de semana un viaje a la zona de Turrialba con el mismo propósito y en la misma forma continuará visitando el resto del país, para formar juicio cabal de lo que es preciso ir realizando, una vez que quede definitivamente organizado el trabajo de la Secretaría puesto a su acertada dirección.

CLAUSUROSE LA CONFERENCIA SANITARIA PANAMERICANA CELEBRADA EN RIO DE JANEIRO

BRILLANTE ACTUACION DEL DELEGADO DE COSTA RICA DOCTOR SOLON NUÑEZ F.— SU PROXIMO ARRIBO

Informaciones que nos llegan de Río de Janeiro nos hacen saber de la celebración de la Conferencia Sanitaria Panamericana en la que estuvieron representados todos los países de la Unión y del desarrollo de sus sesiones, en las que se trataron asuntos de gran importancia para la higiene pública de los países del continente.

De las noticias que tenemos la actuación que en dicho Congreso cupo a nuestro compatriota y delegado de Costa Rica, doctor Solón Núñez R. es verdaderamente digna de aplauso. En el discurso inaugural planteó con valentía y fundamento la orientación que debían tener el temario o tratarse frente a la situación que pasa el mundo y señalando que los problemas de higiene y asistencia social debían primar sobre los asuntos de especialización sobre algunas enfermedades que no tenía ese carácter sin desconocerles importancia reiterando en esa ocasión en que su tesis fué clamorosamente acogida, los sentimientos de solidaridad americana que tenía especial en-

cargo de parte del señor Presidente Calderón Guardia ratificar en esa importante asamblea.

Fueron numerosas las intervenciones que en transcurso de las sesiones de la Conferencia intervino el Delegado de Costa Rica, haciéndolo siempre con brillo y eficacia demostrando sus vastos conocimientos de los problemas de higiene pública que se debatían.

Una prueba indudable del éxito que en su actuación tuvo Costa Rica en la Conferencia a que nos estamos refiriendo fué que en la sesión de clausura fué designado el doctor Solón Núñez para contestar en nombre de todas las delegaciones el discurso que pronunció el Ministerio de Higiene y Educación del Brasil.

En el transcurso de la presente semana, arribará a San José por vía aérea el Delegado Costarricense, aprovechando el anuncio de su llegada para anticiparle con nuestras felicitaciones, nuestra bienvenida.

EL ATAQUE REALIZADO A MUNICH FUE DE GRAN IMPORTANCIA

LONDRES, 20. UP. — La real fuerza aérea ha atacado la ciudad de Munich por primera vez desde el ocho de noviembre de 1940, fecha en que Hitler pronunció un discurso en la famosa cervecería de dicha ciudad. La incursión de la noche contra la ciudad bávara forma parte de los ataques contra el sistema de comunicaciones del eje del que Munich es un centro muy importante pues une a Berlín con Austria e Italia. Además en esa ciudad se hallan las fábricas de motores de aviación BOW. En estas operaciones la aviación del Wilkie

británica según lo anunció el ministerio de aviación perdió 10 bombarderos.

UN AVION INGLES DESTROYE UN TRANSPORTE DEL EJE

E LCAIRO, 20. UP. Se supo hoy que un avión británico hundió el jueves pasado en la zona occidental del Mediterráneo un barco del eje, de res a cuatro mil toneladas, que iba cargando con suministros para el ejército del mariscal alemán Rommel.

WILLKIE LLEGA A MOSCU

MOSCU, 20. UP. — Llegó esta por la vía aérea Went-

DE HONOR

SE DE SEGURO SOCIAL,

ADRO DE HONOR los nombres de los patronos que han dadas las de sus salarios. Han dado esos patronos una nota acción, al pagar íntegramente tanto su propia cuota, como

su representante, se presentó el 8 del corriente a la CAJA, hizo el empuje de satisfacer por su cuenta la contribución de los asegurados, cuyo rol respectivo y la empresa enteró inmediatamente la cotización de

de Lima se presentó el 11 del corriente y pagó, junto con la suya como a un trimestre.

titución social que por sus funciones mismas comprende los altos fines a como patrono, el 11 de setiembre. Punto y seguido enteró también la suma que, siendo por todo el año, montó a más de dos mil quinien-

Montaña. El 16 de setiembre hizo el empadronamiento y además de dependiente a un año.

nismo 16 del corriente, hizo el empadronamiento de los empleados de por un año.

nismo día, procedió con el mismo espíritu de civismo y cooperación respecto de éstos, por trimestre adelantado.

odríguez hizo el empadronamiento el 17 de este mes, y al mismo tiempo, poniéndose así a la altura de todos los anteriores patronos.

sta compañía ya empadronó a sus trabajadores y pagó su cuota patronal el señor Gordeinko, gerente, nos ha enviado con fecha 11 del corriente **favorecer a los trabajadores que colaboran con ella, sino también con-**

ensivos patronos la forma cómo han acogido la implanta-

EXCITATIVA AL BANCO NACIONAL PARA LA CONSTRUCCION DE DOS ALMACENES DE DEPOSITO EN GUANACASTE

LA DIPUTACION GUANACASTECA HARA LA SEMANA PROXIMA LA EXCITATIVA ANTE LA DIRECTIVA DEL BANCO, INDICANDO LA CONVENIENCIA DE ESTABLECER ESOS ALMACENES EN NICOPYA Y SANTA CRUZ

Como complemento indispensable para la obra que realizan las Cajas Rurales de Crédito, lo mismo que para garantizar a los agricultores pamperos sus cosechas, se estima de urgente necesidad el establecimiento de tales almacenes

En la semana entrante, ante la Directiva del Banco Nacional de Costa Rica los miembros de la diputación guanacasteca formalizarán una gestión tendiente a que el referido Banco la conveniencia de establecer dos almacenes generales de depósito en las poblaciones de Nicoya y de Santa Cruz, por considerar a dichos centros como los mayores para la materia de producción agrícola, de todo Guanacaste. Es el deseo de preservar al agricultor guanacasteco de que corra riesgos, como los

que hoy le asechan, de tener que malbaratar sus cosechas por no tener medios para guardarlas un tiempo prudencial, por lo menos mientras amainan las fuertes lluvias que, al finalizar el año, convierten a la pampa en una verdadera e inmensa laguna. La gestión o excitativa, tiene también a solicitar del Banco la extensión de mayores créditos a los agricultores guanacastecos por medio de las Juntas Rurales que en dicha provincia tiene establecida la citada institución bancaria.

BERLIN INFORMA DE LAS OPERACIONES AYER EN RUSIA

NUEVA YORK, 20. UP. — El comunicado del alto comando

alemán expresa que las tropas alemanas desalojaron al enemigo de posiciones fortificadas en Terek. En Stalingrado la lucha continúa con la misma intensidad

OFENSIVA AEREA
(Viene de la Pág. 1)

Rara en la región de Nueva Guinea. Fueron blanco de los ataques aliados las bases de aprovisionamiento, el movimiento marítimo y el sendero de Kokoda por el cual los japoneses han alcanzado un punto que dista 32 millas de Port Moresby, base principal aliada en Nueva Guinea. Sobre la base nipona de Lae los aviones aliados arrojaron ocho toneladas de bombas. Los aparatos de combate que acompañaban a la vía de bombardeo aliada incendiaron un avión de caza nipón, destruyeron un depósito de suministros y silenciaron una batería antiaérea. En tierra no se registró cambio alguno en la posición

de las líneas respectivas librán dose únicamente escaramuzas entre jatrullas. En el estrecho de Vitiaz frente a Nueva Guinea, "fortalezas volantes" norteamericanas incendiaron un barco de carga y averiaron una lancha torpedera nipona de gran porte. En la bahía de Goodenough, Nueva Guinea aviones de combate aliados ametrallaron un barco de pesca japonés.

NUEVOS DETALLES DEL ATAQUE AL CONVOY SU- MINISTRA BERLIN

BERLIN, 20. UP. — La información del ataque al convoy aliado fué dada a conocer en un comunicado especial del alto comando alemán el cual

añade que las pérdidas navales aliadas comprenden un destructor y dos buques patrulle ros atacados por aire con bombas, un destructor incendiado y otro; dos torpederos cuyo hundimiento no pudo observarse debido a las malas condiciones del tiempo. 25 buques con un total de 177.000 toneladas, fueron hundidos por la Luftwaffe mientras que otros ocho fueron averiados debiendo con siderarse segura su pérdida. 35 fueron destruidos por submarinos y la pérdida total del enemigo asciende a 270.000 toneladas.

PEQUEÑO NUMERO DE AVIONES NAZIS EN INGLATERRA

LONDRES, 20. UP. — Según anuncio hecho conjuntamente por los ministerios del aire y de seguridad interior poco antes de la medianoche del día de ayer un corto número de aviones enemigos arrojaron algunas bombas sobre diversos puntos de la costa nordeste de Inglaterra causando un pequeño número de víctimas y daños escasos. Dos de los aparatos que tomaron parte en el raid fueron destruidos por las defensas británicas que actuaron acertadamente todo el tiempo.

REANUDARA LOS FUE ...
(Viene de la Pág. UNO)

Una carta circular, cuyo texto tuvimos ocasión de ver, firmada por uno de los principales dirigentes de esa agrupación, dice que el "partido está en pie y sigue trabajando, pero no será hasta en diciembre que abra en una forma sistemática su campaña para la presidencia, lo mismo que en cuanto a diputados y municipales". Se dice también que el candidato, ex presidente Cortés, jefeará con carácter de jefe de acción de los demócratas a su grupo, contando con aporte suficiente de medios para hacer la larga campaña, que será, a no dudarlo, una de las más fuertes que se hayan librado en el país en muchos años.

No obstante indicarse en tal circular que hasta en diciembre no se hará en forma la campaña, es sabido de todo mundo que agentes propagandistas de esa agrupación se mueven en todas las direcciones del país, tratando de insinuarse en las masas, especialmente campesinas, y hasta se asegura que elementos que han protestado su adhesión a la neutralidad gubernativa, jalan agua para el molino cortista.

LA OFICINA DE RACIONAMIENTO DE LA GASOLINA,

AVISA:

Que la distribución de los cupones correspondientes al racionamiento del presente mes de Setiembre, se suspenderá el día 23 de los corrientes, inclusive.

JORGE ESCALANTE,

Jefe Oficina Racionamiento de la Gasolina



GIMNASTICA venció a UNIVERSIDAD

Después de uno de los más interesantes y reñidos encuentros del juego se resolvió por dos tantos para La Gimnástica y uno para Universidad

Tanto Gimnásticos como Universitarios ofrecieron una muy buena exhibición de buen fútbol

En el otro encuentro el Cartaginés se impuso ampliamente venciendo al Orión por cinco tantos contra cero

Los encuentros del campeonato nacional de fútbol de primeras divisiones de ayer en el Estadio Nacional, y en particular el de Gimnástica-Universidad, entusiasmaron de verdad a la afición. De allí que fuera grande la concurrencia al Estadio. A continuación nos referiremos a esos encuentros.

CARTAGINES 5, ORION 0

La primera división del Cartaginés venció por 5 tantos contra cero a la primera división del Orión. El juego fue ampliamente dominado por el Cartaginés, que tomó la ventaja desde el comienzo del encuentro. El Orión, que en todo el campeonato no ha presentado un equipo estable, viene de desacierto en desacierto. Pero ayer batió el record y así vino como el Cartaginés lo venció por un score como el indicado. El Cartaginés ha mejorado y actúa con todo empeño. Tal hizo en este encuentro de fútbol.

GIMNASTICA 2, UNIVERSIDAD 1

Se jugó luego el encuentro de campeonato de primeras divisiones entre Sociedad Gimnástica Española y Universidad, que han marchado en el segundo lugar del campeonato con un punto de diferencia con La Libertad que marcha en el primer lugar. Este juego despertó mucho entusiasmo entre la afición. Y ese entusiasmo estaba justificado pues tanto la Gimnástica como Universidad ofrecieron una de las más interesantes exhibiciones de fútbol. Puede afirmarse que vimos en el Estadio ayer fútbol. No hubo en ningún momento juego brusco sino mucha caballereza. Los contendientes jugaron como era debido dando todo su rendimiento. El juego estuvo interesante durante todo su desarrollo. El triunfo correspondió a La Gimnástica por dos tantos contra uno. Jugaron con todo acierto

FANTASTICAS

Las noticias de Berlín acerca del encuentro en el Arctico

LONDRES, 20. UP. — Siguiendo sus tradicionales reservas, mientras las operaciones están en progreso, el almirantazgo se abstuvo de hacer declaraciones con respecto a las noticias propagadas por los alemanes respecto al encuentro en el mar Arctico, en el que aseguran haber hundido un gran número de barcos aliados. Una fuente informada de carácter oficial mantuvo, sin embargo, que la versión enemiga es como de costumbre, fantástica.

Gimnástica y Universidad, logrando más aplomo en sus jugadas la Gimnástica, que desarrolló fútbol de más conjunto y de cohesión. La Universidad hizo pocos errores por contrarrestar a los contrarios, tal como lo ha hecho en juegos anteriores, pero tuvo frente una Gimnástica dispuesta a jugar. Y la Gimnástica jugó y ganó. La ventaja estuvo durante casi todo el tiempo con la ventaja del score con excepción de cuando Universidad le empató. En el primer tiempo la Gimnástica hizo un tanto contra cero. A los veinte minutos del segundo tiempo empató la Universidad, pero el empate del score se mantuvo cinco minutos pues luego anotó la Gimnástica el segundo tanto ganando por dos tantos contra uno. Después de esa anotación la Universidad trató de empatar otra vez, pero fue acertada la labor de las defensas gimnásticas que supieron mantener la ventaja alcanzada. — Con este triunfo la Gimnástica se mantiene en el segundo lugar del campeonato con un punto de diferencia con Libertad que marcha en el primer lugar. En el tercer lugar va la Universidad. Tanto Gimnástica como Universidad demostraron en el juego de ayer que cuentan con equipos capacitados, conceptuados, como La Libertad, de los mejores del campeonato nacional de fútbol. Y de allí que estén capacitados para dar a la afición buenas exhibiciones de fútbol.

A LOS AGRICULTORES INTERESADOS EN EL CULTIVO DE

TRIGO

Cuyas fincas estén situadas a una altura no menor de 1250 m. sobre el nivel del mar, se les ofrece

SEMILLA DE TRIGO

que ha dado buenos resultados en El Salvador, en cantidades de 10 libras y al precio de ₡ 0.25 la libra, con las instrucciones del caso para que obtengan los mejores resultados.

DEPARTAMENTO NACIONAL DE AGRICULTURA

San Pedro de Montés de Oca, 5 Setiembre, 3 de 1942.

Este trigo fué importado por la Empresa Harinera Nacional

EL MOLINO, S. A.

BERLIN INDICA QUE LA LUCHA EN STALINGRADO SIGUE MUY ENCARNIZADA

NUEVA YORK, 20. UP. — La radioemisora de Berlín informó esta noche que las tropas alemanas llegaron al río Volga en varios puntos de la zona de Stalingrado y que en la ciudad misma continúa la encarnizada lucha. El campo de batalla de Stalingrado va reduciéndose gradualmente a medida que las tropas germanas se cierran sobre la ciudad. Los círculos militares de Berlín dicen que las tropas de Hitler han abierto brechas en las defensas rusas en numerosos puntos, que indica que la estrategia alemana es dividir la zona de defensa de Stalingrado en secto-

res que no pueden comunicarse entre sí para disminuir la resistencia sección por sección.

MUERTO EN EL FRENTE DE LENINGRADO EL MAYOR GENERAL NAZI GOETSCHÉ

MOSCÚ 20. Oficialmente se anunció que en el frente de Leningrado fueron muertos el mayor general alemán Richard Goetsché y su decan, agregándose que se aprobaron importantes documentos.

CALMA EN EL FRENTE EGIPCIO

EL CAIRO, 20. UP. El cuartel general de las fuerzas imperiales británicas y el alto comando de la RAF en medio oriente dieron a

publicidad el siguiente comunicado conjunto: "El viernes por la noche cesó la actividad de nuestras patrullas. Nada hay que informar acerca de las actividades de nuestras durante el día de ayer. La actividad fué en reducida escala.

LOS AVIADORES NAZIS CRUZAN EL CASPIO

NUEVA YORK, 20. UP. Comunicado de Berlín: Los aviadorez germanos llegaron hasta la costa occidental del Mar Caspio, donde avistaron dos trenes cargados con petróleo en el único ferrocarril que sigue en poder de los rusos en esa región.

FEDERACION NACIONAL DE TENNIS

(Oficialmente reconocida por el Consejo Nacional de Educación Física)

CAMPEONATO NACIONAL DE DOBLES MIXTOS EN PRIMERAS DIVISIONES

SE ABRE LA INSCRIPCION, CON VENCIMIENTO al 30 de Setiembre, para este Campeonato.

Las inscripciones deben hacerse en las oficinas del Consejo Nacional de Educación Física (Palacio Nacional) de las nueve a las once de la mañana y de la una a las cuatro de la tarde

Cuota de Inscripción: CINCO COLONES por pareja.

San José, 14 de Setiembre de 1942.

Contrataques rusos en VORONEZH

Los combates en Stalingrado no han disminuido en intensidad dice Berlín

TIMOSHENKO CONTRATACA EN STALINGRADO. BATALLA QUE ENTRA EN SU 29º DIA

MOSCU, 20. UP. El mariscal Simión Timoshenko lanzó hoy poderosos contra-ataques al norte y al noroeste de Stalingrado y entre tanto fuerzas rusas de infantería con cargas a la bayoneta desalojaron a tropas alemanas de varias calles en las afueras de la ciudad. Se informa que una sangrienta lucha se desarrolla en todo el frente de Stalingrado donde la titánica batalla entre en su vigésimo noveno día agregándose que los rusos causan muy grandes bajas al enemigo. Por otra parte la lucha también ha recrudecido considerablemente en el Cáucaso, en Voronezh, Bryansk, Kálinin y al sur de Stalingrado.

CONTRA-ATAQUES RUSOS EN VORONEZH

BERLÍN, 20. UP. Noticias dadas por la radio alemana: el anuncio del alto comando germano dice que los combates en Stalingrado no han disminuido en intensidad y que varios ataques soviéticos lanzados al norte de la ciudad

en la región de Voronezh con el propósito de aliviar la presión alemana fueron frustrados. En el frente de Terek, Cáucaso central, los alemanes afirman haberse apoderado de varias posiciones. Dijo finalmente el comunicado que un submarino germano subió en el Mediterráneo un barco mercante y cuatro goletas.

UN SUBMARINO ALEMAN HUNDE VARIOS BARCOS ALIADOS EN EL MEDITERRANEO

NUEVA YORK, 20. UP. Anuncia la radioemisora de Berlín que en el Mediterráneo un submarino alemán hundió a un vapor de 12.000 toneladas así como a tres portes y veleros.

BERLÍN DESMIENTE LA MUERTE DEL CORONEL GENERAL VON KLEIST

LONDRES, 20. UP. — La radio emisora de Berlín desmintió oficialmente la noticia de la muerte del coronel general Ewald von Kleist contenida en una parte oficial soviética.

STEELCOTE

EL MEJOR ESMALTE PARA

AUTOMOVILES Y MUEBLES

POR SU GRAN RENDIMIENTO Y FACIL APLICACION SIN NECESIDAD DE PISTOLA AUTOMATICA PARA PINTAR

Especialidad en Pulimento Para Automóviles y Fluido Para Frenos

VEA NUESTRO GRAN SURTIDO DE COLORES

UNICOS AGENTES Y DISTRIBUIDORES:

FERRETERIA SOLEY

Edificio Cartago, Paso de la Vaca

—:— TELEFONO 2723

200 BOMBARDEROS SOBRE MUNICH

Munich y la Cuenca del Sarre fueron terriblemente bombardeadas anoche

LONDRES, 20. UP. El ministerio del aire informó hoy que escuadrillas poderosas de la aviación de bombardeo británica realizaron anoche una incursión sobre la región sur y oeste de Alemania, atacando diversos objetivos en Munich y en los centros industriales del valle del Sarre y provocando violentos incendios. Dijo también que aparatos de combate llevaron a cabo raids sobre el territorio ocupado analizando varias locomotoras y trenes de mercancías. Concluyó diciendo que el movimiento marítimo del enemigo frente a la costa holandesa fué hostilizado por la invasión del mando de costas y apuntó que diez aviones de bombardeo se perdieron en las operaciones descritas. Dado que en raids de esta naturaleza las pérdidas representen por lo general un cinco por ciento de los electivos que toman parte en los mismos, se da como probable que unos cuantos aviones realizaron las incursiones sobre Munich y la cuenca del Sarre.

HOY LUNES —:— SIGUEN LOS EXITOS

Teatro Latino

A las 7 de la noche, función corrida a precios populares

TRES ACTOS DE VARIEDADES DE GRAN EXITO HUMORISTICO

"BAILE DE LOS MUÑECOS"
"DULCES HELADOS"
"LA SILLA DELATORA"

PRESENTACION DE LOS FAMOSOS ARTISTAS

TRIO TROPICANO

HERMANOS MUÑOZ CRUZ

CONJUNTO RICARDO MORA

ENTRADA..... ¢ 0.35

A PETICION GENERAL. POR ULTIMA VEZ

—:—: PROXIMO JUEVES :—:—

"FRANCISCO DEL OTRO LA O"

RADIO AMERICA LATINA



Hermanos Muñoz Cruz



Conjunto "Ricardo Mora"

A PIQUE UN BARCO DEL EJE

EL CARIO, 20. UP. El servicio noticioso del comando de la RAF informó que un avión británico echó a pique a un barco de tres o cuatro mil toneladas cargado de abastecimientos bélicos para las fuerzas de Rommel. Agrega que por lo menos una de las bombas alcanzó al barco que también atacó con fuego de ametralladoras y artillería.